



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



02/07/2023

LEGISLATIVO



Juan Carlos Romero Hicks va por la candidatura presidencial de México

El ex gobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks, dio a conocer que irá por la candidatura presidencial de la República y que el reto para el próximo 2024 es ganar la elecciones en el país; así lo informó en el Foro Plural de Guanajuato durante un diálogo ciudadano.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/juan-carlos-romero-hicks-candidatura-presidencial-mexico>